
 

大成功！課題研究発表会 

２月１３日に米沢市民文化会館にて課題研究発表会を実施しました。例年

は体育館で行っているものを、今年初めて外部の施設で行ったのです。最初は

不安なこともありましたが、文化会館で実施して大変に良かったです。当日は学

校評議員、連携企業の方々、３年生の保護者よりお出でいただきました。企業

の皆様にも絶賛していただきました。 

第一発表 会計・経営コース 「ふるさと納税」を今後も継続すべきか？  

第二発表 地域観光コース YONEZAWA commercial high school GROVAL VISION 

                 米沢クライテリオン～米沢地域観光堪能の定番へと～ 

第三発表 ビジネス研究コース 失敗から学ぶ～米商物産館の運営を通して

～ 

第四発表 映像制作コース スマートフォンを活用した映像制作 

合格体験発表 嵐田倫奈（福島大学合格） 相田穂乃華（東北電力合格） 

生徒商業研究部 観光名所を観光萌所に～定番のその先に～ 

幻想的な雪灯籠祭り 

２月１１～１２日に３年ぶりに上杉雪灯籠祭りが行われました。米商からは２年生が雪灯籠と生徒会による

「雪の米沢とA・B・C」を作成しました（なお、生徒会によるものは米沢工業高校の生徒会との合作であり、優秀

賞をいただきました）。２年生が作る様子は NHKの「やままる」でも紹介されました。 

私も久しぶりに会場に行きましたが、すれ違うこともできないほどの賑わいで、多くの人が雪灯籠祭りを待って

いたことが実感されました。当日は創作ラーメンの販売も行われており、全て完売したほどの人気だったそうです。

間違いなく雪灯籠祭りを盛り上げたのは米商生の心意気です。皆さんお疲れさまでした！ 

 

 

 

 

 

 

文責 校長伊藤 

第 29 号 

R５/2/20 

・ 

＜パワーポイント発表ワンポイントアドバイス＞ 

・色合いを考える＝例えば、春はピンク、夏は青などイメージに合った色があります。また、色の組み合わせ

も大切！あまり多くの色は使わない。できれば統一感があると良い。 

・文字を少なく＝１枚のスライドに情報量が多いのは絶対にダメ。文章ではなくキーワード、単語にする。そ

れと共に内容が連想できる写真かイラストがあると更に良い 



 

全商検定全て終了 

 今年度の全国商業高等学校協会主催（全商検定）が全て終了しました。そして今年度の１級３種目以上

表彰者も決まりました！今年の３年生もとてもよく頑張ってくれたと思います。素晴らしいです！ 

◎１級３種目以上合格者 

５種目＝佐藤 咲（１名） 

４種目＝相田穂乃華、岡崎  尊、髙橋  蓮、沼尾 泰旭、松田 日奈（５名） 

３種目＝嵐田 倫奈、遠山 美咲、濱田 楓月、横山 琉菜、梅津優希菜、小川菜々美 

      杉山 純平、髙橋 裕成、新野  茜、丸山 未来、齋藤  蓮（１１名） 

◎商業経済全科目（５科目）合格者 

     相田穂乃華、小川菜々美、加藤 優花、杉山 純平、橋本 菜生（５名） 

特に５種目合格の佐藤咲さん総合ビジネス科でありながら情報処理検定１級に合格しています。これはとても

難しいことです。さらに商業経済全科目合格者が５名は過去最高記録です。おめでとうございました。 

合格体験報告会 

 ２月１６日に合格体験報告会が行われました。３年生の就職、進学の合

格に至るまでの話を後輩が聞くというものです。３年生の中には１年次の合

格体験報告会で先輩の話を聞いて進路に対する考えが明確になった人も

いたようです。話す方も聞く方も皆んな真剣で、とても充実した報告会になり

ました！３年生代表の皆さんありがとうございました！ 

米商スケッチ 

・とにかく今年はテレビや新聞に米商生が出る機会が多いです。このことは保護者の皆さんはもちろん、地域の

方や卒業生にも喜んでいただいています。そして今度はさくらんぼテレビの「やまがたチョイス」で放送されます。

内容は「べにばないちご大福」についてです。楽しみです。 

・校長面談も残り数名のところまできました。その中で、どうにも誰かに顔が似ている１年生がいました。誰なの

か分からずモヤモヤしていました。そしたらなんとお母さんが卒業生であり、お母さんに娘さんが似ていることで

私のモヤモヤが解消されました。 

・いよいよ卒業式が来週と迫りました。なんかとても寂しいです。私はよく３年生に「お前、めんごいがら卒業させ

ねがなぁ～」という事を言います。すると「やめてください！」と言う人が以前は多かったのですが、最近は「それ

でいいんで卒業したくない」という人が増えている気がします。卒業式か～寂しい 

・春が近づいています。何よりも日が長くなってきています。昔は夏が大好きだったのですけど、今は春が大好

きです。早く春になって欲しいです。学校の体育館前の雪の山も除雪しました。 

・春になったら中庭改造計画第二弾を始めます。今年はさつま芋を植えて家庭研究部に使ってもらいました。

何か食べたいものありますか？リクエストに応えて育ててみます。 


